
Düsseldorf, den 20. Mai. 2025

Protokoll der FSVK
am 13. Mai 2025

Dieses Protokoll wurde fristgerecht innerhalb einer Woche veröffentlicht.

Beginn und Ort der Sitzung gemäß Einladung: 13.5.2025, 18:15 Uhr im SP-Saal
Redeleitung: Elias Warnke (Fachschaftenreferat)
Protokollführung: Gustav Schauer (Fachschaftenreferat)

Anwesenheitsliste

Fachschaft Abk. vertretende Person(en) Anwesenheitsquote der 
Fachschaft seit 10/2024

Anglistik Angli Ileni, Tjard 9 von 12
Biochemie Biochem Marco 11 von 12
Biologie Bio NIkita 9 von 12
Chemie Chem -- 6 von 12
Germanistik Germ -- 8 von 12
Geschichts-
wissenschaften und 
Antike Kultur

Geschi Johannes 12 von 12

Informatik Info Jay, Felix 12 von 12
Jüdische Studien und 
Jiddistik

JJ -- 9 von 12

Jura Jura Lucas 8 von 12
Kommunikations- und 
Medienwissenschaft

Mewi -- 8 von 12

Kunstgeschichte KuGe -- 9 von 12
Linguistik und 
Computerlinguistik

Lingu Vincent 12 von 12

Literaturübersetzen LÜ Anna 10 von 12
Mathematik Mathe Setare, Tobias 12 von 12
Medien- und Kultur-
wissenschaft

MeKuWi -- 3 von 12

Medizin Medizin David, Hannah 4 von 12
Modernes Japan MoJa -- 10 von 12
Musikwissenschaft Muwi -- 1 von 12
Naturwissenschaften Nawi Charlie 12 von 12
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Fachschaft Abk. vertretende Person(en) Anwesenheitsquote der 
Fachschaft seit 10/2024

Pharmazie Pharm -- 7 von 12
Philosophie Philo -- 3 von 12
Physik und 
Medizinische Physik

PuMP Arne 9 von 12

Politikwissenschaft Powi Remo 10 von 12
PPE PPE -- 6 von 12
Psychologie Psy Joelle 11 von 12
Romanistik Roman -- 0 von 12
Sozialwissenschaften 
und Soziologie

Sowi Catharina, Pietro 10 von 12

Toxikologie Toxi -- 2 von 12
Transkulturalität TKu -- 5 von 12
Wirtschaftschemie WiChem -- 4 von 12
Wirtschafts-
wissenschaften

Wiwi -- 7 von 12

Zahnmedizin Zahnmed -- 1 von 12

Institution Name Anwesend
Fachschaftenreferat (FS-Ref) Elias Warnke ja
Fachschaftenreferat (FS-Ref) Lukas Moll ja
Fachschaftenreferat (FS-Ref) Luca Müller ja
Fachschaftenreferat (FS-Ref) Luca Püttmann ja
Fachschaftenreferat (FS-Ref) Jasmin Krane ja
Fachschaftenreferat (FS-Ref) Gustav Schauer ja
AStA-Vorstand Elif Benli ja
AStA-Vorstand Dominik Budych ja
AStA-Vorstand Rocan Sahin ja
AStA-Vorstand Laura Vennekamp nein
SP-Präsidium Kendra Eckardt ja
SP-Präsidium David Adelmann nein

Weitere Anwesende und Gäste:

Sotiris Galanos (IT-Ref)

Beginn der Sitzung: 18:17 Uhr

TOP 0: Regularien
Beginn: 18:17 Uhr

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wird festgestellt.

Aufgrund von 14 vertretenen Fachschaften wird die Beschlussfähigkeit der FSVK festgestellt.

Genehmigung des Protokolls der FSVK am 29.04.2025:

Das Protokoll wird ohne Änderungen einstimmig genehmigt.



Genehmigung der Tagesordnung

Vorgeschlagene Tagesordnung gemäß Einladung

TOP 0: Regularien
TOP 1: Berichte

A) Berichte des Fachschaftenreferats
B) Berichte des AStA-Vorstands
C) Berichte des SP-Präsidiums
D) Berichte der Fachschaften
E) Sonstige Berichte

TOP 2: Rahmengeschäftsordnung der Fachschaften
TOP 3: Richtlinien zur fachschaftseigenen GO
TOP 4: Änderung der Stellenverteilung des FS-Refs
TOP 5: Verschiedenes 

Änderungsanträge zur Tagesordnung

Ein TOP ESAG wird als neuer TOP 5 hinzugefügt.

Abstimmung über die Änderung der Tagesordnung:
Dagegen: 1
Enthaltungen: 0
Dafür: 13

Abstimmung über die geänderte Tagesordnung:

Ja: 11, Nein: 0, Enthaltungen: 1, 2 nicht abgegebene Stimmen.

Damit ist die Tagesordnung genehmigt.

Genehmigte Tagesordnung:

TOP 0: Regularien................................................................................................................................2
TOP 1: Berichte....................................................................................................................................3

TOP 1A: Berichte des Fachschaftenreferats....................................................................................3
TOP 1B: Berichte des AStA-Vorstands............................................................................................4
TOP 1C: Berichte des SP-Präsidiums..............................................................................................4
TOP 1D: Berichte der Fachschaften................................................................................................5
TOP 1E: Sonstige Berichte..............................................................................................................5

TOP 2: Rahmengeschäftsordnung der Fachschaften............................................................................5
TOP 3: Richtlinie zur fachschaftseigenen GO......................................................................................5
TOP 4: Änderung der Stellenverteilung des FS-Refs...........................................................................6
TOP 5: ESAG.......................................................................................................................................6
TOP 6: Verschiedenes...........................................................................................................................8
Abkürzungsverzeichnis........................................................................................................................9

TOP 1: Berichte

TOP 1A: Berichte des Fachschaftenreferats
Beginn: 18:20 Uhr

Elias: Wir haben die Aufgabenverteilung für die ESAG festgelegt.



[Arne und Ben (beide für FS PuMP) treten der Sitzung bei.]

Luca M.: Letzte Woche Dienstag haben wir eine Vernetzung für euch, die Fachschaften, gemacht, 
aber es sind leider nur wenige gekommen, vor allem Personen aus der PhyNIx (ehem. INPhiMa). 
Die nächste Vernetzung findet voraussichtlich nach der Regenbogenwahl statt.

Elias: Zur Erinnerung: Die Regenbogenwahl machen nicht wir, sondern das müsst ihr untereinander
organisieren. Mehr dazu wird in Verschiedenes besprochen.

Lukas: Die FSVK hat ja einen Beschluss zu Konsequenzen aus der Schließung der PhilFak-
Cafeteria gefasst. Die Antwort des Studierendenwerks darauf lautet, dass an einem neuen 
Angebotskonzept gearbeitet wird. Dazu wird voraussichtlich im September etwas in der ehemaligen
Medizin-Cafeteria im 22er-Gebäude aufgebaut.

TOP 1B: Berichte des AStA-Vorstands
Beginn: 18:23 Uhr

Der Bericht des AStA-Vorstands wurde dem FS-Ref schriftlich zur Verfügung gestellt und wird dem
Protokoll angehängt.

Dominik: Gabriela ist ja aus dem Finanzreferat zurückgetreten. Wir möchten ihr an dieser Stelle für 
ihre Arbeit in den vergangenen Jahren danken. Leider musste sich Laura kurz danach aus 
persönlichen Gründen ebenfalls zurückziehen. Damit haben wir jetzt leider kein Finanzreferat mehr.
Dieses Problem lösen wir wie folgt: Zum Ersten haben wir die Stellen neu ausgeschrieben und 
haben hoffentlich bis nächsten Monat neue Finanzreferent:innen. Zweitens übernehme 
übergangsweise ich die Aufgaben des Finanzreferats. Daher zwei Hinweise: Zum einen: Seid nicht 
verwundert, wenn euch jemand anderes antwortet, und zum Zweiten: können Dinge etwas länger 
dauern, weil ich alleine die Arbeit von zwei Personen übernehme. Nehmt daher bitte Rücksicht. Ich 
freue mich auf die Zusammenarbeit mit euch.

Elif: Ich erinnere an den Campus-Flohmarkt, der am 28.5. von 11:30 Uhr bis 16:30 Uhr um die 
Heinrich-Heine-Statue herum stattfindet. Ihr könnt gerne noch Stände anmelden. Die Foodtrucks 
werden auch da sein und es gibt Musik.

TOP 1C: Berichte des SP-Präsidiums
Beginn: 18:26 Uhr

Auch die Berichte des SP-Präsidium sind dem FS-Ref schriftlich zugegangen und werden dem 
Protokoll angehängt.

Kendra: Am 25.4. sind die Webex-Lizenzen überraschend ausgelaufen. Gestern war die SP-Sitzung 
daher nur vor Ort und nicht wie sonst hybrid.

Die Änderung der Wahlordnung wurde auf der gestrigen Sitzung vertagt, weil zu wenige MdSP 
anwesend waren, um sie zu beschließen.

TOP 1D: Berichte der Fachschaften
Beginn: 18:28 Uhr



Es gibt keine Wortmeldungen.

TOP 1E: Sonstige Berichte
Beginn: 18:28 Uhr

Anna (LÜ): Wir haben eine dritte Person für den Wahlausschuss gefunden. Die Fachschaften 
müssen uns noch bestätigen. Dazu schicken wir euch noch eine Mail.

Elias (FS-Ref): Drei Personen sind zwar für die Wahlordnung genug, aber es wäre besser, wenn es 
mehr Personen wären.

Sotiris berichtet von der KIM: Ab dem 9.6. ist das Uni-VPN für Mitarbeitende nur noch mit Zwei-
Faktor-Authentifizierung erreichbar. Das gilt auch für studentisch Beschäftigte (SHK, WHB und 
WHK). Wenn ihr selbst davon betroffen seid, kümmert euch darum, und informiert außerdem eure 
Studierenden.

Luca M. (FS-Ref): Nächste Woche ist die Zusammenkunft aller PhilFak-Fachschaften (ZaPF). Mir 
fehlen noch Rückmeldungen von den Fachschaften Transkulturalität, Romanistik und MeKuWi. 
Bitte meldet euch und die anderen: Vergesst es nicht!

TOP 2: Rahmengeschäftsordnung der Fachschaften
Beginn: 18:30 Uhr

Elias (FS-Ref): Um die Rahmen-GO zu beschließen, brauchen wir zum einen eine Zwei-Drittel-
Mehrzeit der hier vertretenen Fachschaften aber zusätzlich muss die Anzahl der zustimmenden 
Fachschaften mindestens die Hälfte aller existierenden Fachschaften sein. Dafür sind aber heute zu 
wenige anwesend. Daher verschieben wir den TOP zunächst und, wenn bis zur Eröffnung des TOPs 
Verschiedenes nicht genügend Fachschaftsvertretende anwesend sind, vertagen wir den TOP.

Es besteht kein weiterer Gesprächsbedarf zu dem Thema.

TOP 3: Richtlinie zur fachschaftseigenen GO
Beginn: 18:31 Uhr

Jay (Info): Wir finden das ziemlich ungenau. Was genau bedeutet „nicht der Rahmen-GO 
widersprechen“. Das ist eine große Fallabschätzung. Wir wünschen uns das präziser.

Lukas (FS-Ref): Ich erkläre mal, wie das zustande gekommen ist: Wir sind die Rahmen-GO 
durchgegangen und haben uns überlegt, was das Minimum für eine FSR-GO sein sollte. bei diesem 
versuch haben wir festgestellt, dass wir quasi alles drin haben wollen. Mit anderen Worten: Wir 
konnten nichts Unwichtiges identifizieren. Es wäre gut, wenn ihr uns konkrete Punkte schreiben 
könntet, wo es konkret Sinn ergäbe, von der Rahmen-GO abzuweichen. Und konkret zum 
Kritikpunkt der Undeutlichkeit: Könntest du das bitte noch genauer erklären?

Jay (Info): Wenn wir eine eigene FSR-GO beschließen, wissen wir nicht, ob sie der Rahmen-GO 
widerspricht. Die Regelung ist sehr schwammig.

Lukas (FS-Ref): Ich nehme das als Aufgabe mit, dass wir das konkretisieren.



Elias (FS-Ref): Habt ihr denn konkrete Sachen, die euch stören? Eine eigene FSR-GO darf ja 
sowieso nicht der Satzung widersprechen.

Jay (Info): Wir hatten ein paar Beispiele dazu gefunden, die ich jetzt aber nicht im Kopf habe. Ein 
Punkt war z.B. zu Hybridsitzungen. Können wir in einer eigenen FSR-GO entscheiden, dass 
Hybridsitzungen nicht möglich sind?

Elias (FS-Ref): Ja, ihr dürft in jeder Ordnung eure Rechte stärker beschneiden. Ihr könnt 
Hybridsitzungen für euren FSR verbieten. Wenn ihr zu konkreten Fragen etwas habt, teil uns das 
gerne mit.

TOP 4: Änderung der Stellenverteilung des FS-Refs
Beginn: 18:38 Uhr

Es gibt keine Wortmeldungen.

Abstimmung über den Antrag:
Dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Dafür: 15

TOP 5: ESAG
Beginn: 18:39 Uhr

Luca M.: Wenn ihr an der StEP etwas ändern wollt, brauchen wir das bis zum 18.5.
Außerdem benötigen wir für die AStA-ESAG viele Helfende.
Ich sage es jetzt schon: Es gilt Glasflaschenverbot. Beachtet das insbesondere auch bei Sponsoring.
Des Weiteren dürft ihr keine Spirituosen ausschenken, weil minderjährige Erstis nicht 
ausgeschlossen werden sollen.

Nikita (Bio): Bezüglich der Helfenden: Gibt es schon das Formular, wo man sich zum Helfen 
eintragen kann?
Elias (FS-Ref): Nein, das wird erst noch aufgesetzt.
Luca M. (FS-Ref): Das wird vermutlich erst nach dem Sommerkult aufgesetzt.

Joelle (Psy): Habe ich das richtig verstanden, dass wir die Räume, die wir letztes Jahr hatten, 
einfach wieder bekommen?
Luca M.: Ja, genau.

Ben (PuMP): Was ist mit Klausuren direkt neben unseren Räumen?
Elias (FS-Ref): Das ist ja gerade der Sinn der StEP, dass das nicht passiert. Das Gespräch mit dem 
Rektorat kommt aber noch. Ich werde den Punkt bei der Gelegenheit ansprechen.

Luca M. (FS-Ref): Eine Sache machen wir anders als die letzten Jahre: Die Personen, die die AStA-
ESAG moderieren, werden von der FSVK gewählt, weil uns die Beschwerden in den letzten Jahren 
genervt haben. Wenn ihr das machen wollt, meldet euch bei uns.
Elias (FS-Ref): Auf der nächsten FSVK werden wir darüber abstimmen.

Luca M (FS-Ref): Die Aufgabenverteilung innerhalb des FS-Ref für die ESAG lautet wie folgt:



Aufgabenbereich zuständige Person(en)

Powerpoint-Präsentation erstellen Luca M.

Moderation wird von der FSVK gewählt

Helfende Lukas, Luca P.

Website Jasmin

StEP Gustav, Luca P., Jasmin

Raumbuchungen Gustav, Luca P.

Technik Luca M., Jasmin

Kommunikation und Überblick Elias

Festlegung der Regeln Gustav

Material Lukas, Elias

Werbung Jasmin

Pietro (Sowi): Habe ich da richtig herausgehört, dass P2 stattfindet?
Elias (FS-Ref): Nein, das wissen wir noch nicht.
Elif (AStA-Vorstand): P2 wird nicht stattfinden, weil wir das finanziell nicht stemmen können. Wir 
überlegen uns, mit dem Kulturreferat mehrere kleinere Veranstaltungen wie etwa Spieleabende zu 
machen.

Elif (AStA-Vorstand): Ich mache seit 2020 ESAGen. Ich sehe Verbesserungen, aber ich sehe auch 
immer wieder die gleichen Probleme und die Probleme liegen nicht bei D6, sondern bei den 
Fachschaften, die beispielsweise harten Alkohol an Minderjährige ausgeben. D6 ist in den letzten 
Jahren so viel besser und netter geworden. Daher ist es wichtig, dass ihr euch an die Regeln haltet. 
Die Regeln haben sich in den letzten Jahren auch nicht sonderlich geändert. Das Glasflaschenverbot
kommt auch nicht von D6 oder von uns. Das ist einfach so.
Ich hatte mit D6 auch mal besprochen, dass sie vielleicht mal auf die FSVK kommen. Ich bitte um 
ein Meinungsbild, ob das erwünscht ist.

Elias (FS-Ref): Wollte D6 nicht prüfen lassen, inwiefern die Uni uns bei P2 finanziell unterstützen 
kann?
Elif (AStA-Vorstand): Ja, das war die Idee, aber das scheint negativ zu sein. Die Idee kam ja auf, 
weil D6 es etwas traurig findet, dass P2 ausfällt, aber es ist eher unrealistisch, dass uns die Uni da 
stark genug unter die Arme greift.

Luca M. (FS-Ref): Falls ihr schon Helfende für eure ESAG akquiriert, sagt denen bitte, dass wir 
nicht böse sind. Letztes Jahr hat die Gewaltbereitschaft uns gegenüber ein sehr beunruhigendes Maß
angenommen. Sensibilisiert die Helfenden außerdem dafür, dass sie sich an die Regeln halten.

Meinungsbild: Sollen die Personen von D6.3.3 mal zu einer FSVK kommen?
Dafür: 12
Enthaltungen: 3
Dagegen: 0



Elif (AStA-Vorstand): Das geschieht aber unter der Bedingung, dass ihr nett seid. Vergesst nicht, 
dass es auch Menschen sind, die arbeiten und Familien haben. Die FSVK liegt sogar außerhalb von 
ihrer Arbeitszeit.

TOP 6: Verschiedenes
Beginn: 18:52 Uhr

Luca M. (FS-Ref): Ich würde irgendwann gerne auch mal wieder die Rektorin zur FSVK einladen.
Johannes (Geschi): Über was sollen wir denn konkret mit ihr reden?
Luca M. (FS-Ref): Über alle Probleme, die wir so haben, z.B. Veranstaltungsflächen.
Nikita (Bio): Es wäre auch interessant, wie die Rektorin zu Aufwandsentschädigungen für FSR-
Mitglieder steht.
Elif (AStA-Vorstand): Für Veranstaltungsflächen ist der Kanzler zuständig, nicht die Rektorin.
Bei CP für Ratsarbeit sind das FS-Ref und der AStA-Vorstand dran. Da ist ja auch die Rektorin 
dafür. Aufwandsentschädigungen für Ratsmitglieder sind aber finanziell nicht drin. Aber es gibt 
sicher andere Sachen, die man die Rektorin fragen kann.
Dominik (AStA-Vorstand): Die Partyfläche kommt 2029. Ansonsten gilt, das Elif gesagt hat.
Luca M. (FS-Ref): Wir können ja auch erst einmal Fragen sammeln.

Meinungsbild: Soll die Rektorin in der nächsten Zeit zu einer FSVK eingeladen werden?
Dafür: 9
Dagegen: 0
Enthaltungen: 6

Elias (FS-Ref): Schickt uns eure Vorschläge. Luca M. kümmert sich dann darum.

Catharina (Sowi): Wir müssen im Juni wählen. Meldet euch bitte bei uns, wenn ihr auch im Juni 
wählen müsst.
Anna (LÜ): Regenbogenwahlen sind schon in Planung. Wir würden das dann aber erst Anfang Juli 
mit der SP-Wahl zusammen machen, um von deren Wahlhelfenden zu profitieren. Ihr könnt gerne 
dazukommen. Wir organisieren uns in einer Signal-Gruppe und schicken in den nächsten Tagen 
auch noch eine Mail herum.

Ende der Sitzung: 18:57 Uhr

Das Fachschaftenreferat

Anhang: Abkürzungen; Bericht des AStA-Vorstands; Bericht des SP-Präsidiums; Antrag für TOP 4 
Änderung der Stellenverteilung des FS-Refs



Abkürzungsverzeichnis
Die Abkürzungen für Fachschaften sind der Anwesenheitsliste am Anfang des Protokolls zu 
entnehmen.

Abkürzung Langform/Erklärung
AK Arbeitskreis
AntiFARaDis Referat gegen Faschismus, Antisemitismus, Rassismus und 

Diskriminierung
AStA Allgemeiner Studierendenausschuss
BIPoC Black, Indigenous and People of Colour
D6 Dezernat 6 (zuständig für Gebäudemanagement, gleiches 

Schema für andere Dezernate)
ESAG Erstiwoche („Erst-Semester-Arbeits-Gemeinschaft“)
FakRat Fakultätsrat
FemRef Feministisches Referat
Finanzref Finanzreferat
FS Fachschaft
FS-Ref Fachschaftenreferat
FSR Fachschaftsrat
GO Geschäftsordnung
INPhiMa/INΦMa Verbund der Fachschaften „Informatik“, „Naturwissenschaften“, 

„Physik und Medizinische Physik“ und „Mathematik“
IT-Ref IT-Referat/Referat für Informationstechnik
KultRef Kulturreferat
LesBi autonomes Referat für lesbische und bisexuelle Studierende
MathNat Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät
NaMo Referat für Nachhaltigkeit und Mobilität
PhilFak Philosophische Fakultät
PrÖff Referat für Presse und Öffentlichkeitsarbeit
SP Studierendenparlament
SPM Verbund der Fachschaften „Sozialwissenschaften und Soziologie“,

„Politikwissenschaft“ und „Kommunikations- und 
Medienwissenschaft“

StEP Standard-ESAG-Plan(ung)
TINBy Referat für trans*, inter und nichtbinäre Studierende
TOP Tagesordnungspunkt
ULB Universitäts- und Landesbibliothek
VV Vollversammlung (meist Fachschafts-Vollversammlung, FSVV, 

oder Vollversammlung der Interessensgruppe eines autonomen 
Referats (aRV)

ZOO Zuordnungsordnung (Ordnung zur Zuordnung der Studierenden 
zu den Fachschaften)



Bericht des AStA-Vorstandes zur FSVK am 
13.05.2025
Veranstaltungen:

Bei „Campus für Alle“ wurde nun die Halbzeit erreicht und es geht mit voller Kraft in die zweite 
Runde!

Es sind nur noch zweieinhalb Wochen bis zum Campusflohmarkt (28.05. von 11:30-16:30 Uhr). 
Meldet euch noch schnell an bevor wir ausgebucht sind!

Vier Monate. Vier Themen. Eine Reihe. Das gibt es nur bei der Sozialpolitikreihe. Nach dem 
sensationellen Start geht es mit voller Power weiter, und zwar mit dem Thema „BAföG“!

Am 09.05. hat der Bandcontest in Kooperation mit der HSD stattgefunden.

Es finden auch sehr viele Veranstaltungen aus den einzelnen AStA-Referaten, wie z.B: dem Referat 
für Nachhaltigkeit und Mobilität, dem Kulturreferat oder dem Referat für Politische Bildung statt, 
welche wir der Übersichtlichkeitshalber nicht alle aufzählen. Diese können über die AStA Homepage 
oder über die AStA Instagram-Kanäle eingesehen werden.

Leider haben wir derzeit Probleme mit unserem Instagram Account (asta_hhu) wodurch wir uns 
leider nicht mehr einloggen können. Wir arbeiten gerade jedoch an einer Lösung! Es wäre deshalb 
super, wenn ihr die AStA Veranstaltungen bei euch in den Instagram Storys bewerben könntet.

Weiteres:

Der AStA-Vorstand berät weiterhin gemeinsam mit dem Rektorat und dem HCSD über die möglichen 
Handlungsempfehlungen, welche während der Veranstaltungsreihe „Campus für Alle“ im WiSe 
24/25 gesammelt wurden.

Digitalisierung! Um Bürokratie im AStA abzubauen wird weiterhin kräftig digitalisiert.

Termine:

Campusflohmarkt:

· 28.05., 11:30-16:30 Uhr

Campus für Alle:

· 15.05.2025: Feminisitischer Stadtrundgang
· 21./22.05.2025: Vortrag Queerfeindlichkeit
· 03.06.2025: Workshop
· 11.06.2025: Vortrag Ableismus
· 11.06.2025: Workshop
· 01.07.2025: Vortrag Gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit
· 02.07.2025 Workshop Allyship

Sozialpolitikreihe:

· 22.05. How to Bafög



· 12.06. Studentisches Wohnen

· 16.07. Filmabend gegen Einsamkeit

· 17.07. Soziologie der Einsamkeit

· 24.07. Minoritätenstress



 

Bericht zur FSVK am 15. April 2025  

 

Es gab eine Vollversammlung des TINBys 
und des Referats der interna:onalen 
Studierenden. Dabei wurde der 7.Sitz des 
TINBys neu besetzt. 

Wir werden uns mit dem Jus:zariat am 
19.05. zusammensetzen, um den Vorgang 
der Änderungen der Satzungen und 
Ordnungen effizienter gestalten zu können 
und ggf. weitere RechOragen klären zu 
können. 

Am 16.04. war die letzte Vollversammlung 
der StudierendenschaT. Es waren ca. 50 
Studierende da. Wir konnten alle noch 
offenen Tagesordnungspunkte behandeln.  

Wir hoffen, dass wir die Internetseite bis 
zur nächsten SP-Sitzung veröffentlichen 
können.   

Bericht der letzten Sitzung 
vom 12. Mai 2025: 

Die vergangene Sitzung war nicht hybrid, da 
WebEx die Lizenzen der Studierenden zum 
25.04 geändert hat, sodass die Pla\orm nicht 
genutzt werden konnte. Aus 
Datenschutzgründen sind wir nicht sofort 
gewechselt und versuchen für das Präsidium 
eine Möglichkeit mit dem ZIM zu vereinbaren. 

Auf der letzten Sitzung gab es einige 
Bestä:gungen, sowie Rücktri`e. Das 
Finanzreferat ist zurückgetreten und Dominik 
aus dem Vorstand übernimmt das nun 
zeitweise bis spätestens zur nächsten SP-
Sitzung.  

Es gab Neubesetzungen im Referat für Presse 
und Öffentlichkeitsarbeit und die 
Projektstellen für den Audau des BIPoC-
Referats sind bestä:gt worden. Die 
Stellenverteilung des TINBys wurde auch 
bestä:gt. 

Der Tagesordnungspunkt bzgl. Der 
Wahlordnungsänderung wurde vertagt, da die 

 



benö:gte 2/3 Mehrheit der Mitglieder des 
SPs nicht anwesend war. 

Es wurden 2000€ beschlossen, um defekte 
Schränke im AStA, die bei einem Einbruch 
beschädigt wurden, auszutauschen.  

  

  



*Initiative meint Fachschaft/ Referat/ universitäre Stelle/ Hochschulgruppe etc.** Der Antragstext sollte beschlussfähig sein (siehe Anleitung SP)

Fachschaftsvertretendenkonferenzautonomes FachschaftenreferatAStA-Fachschaftenreferat der Heinrich-Heine-UniversitätGeb. 25.23.U1 - Universitätsstraße 1 - 40225 Düsseldorf - fachschaftenreferat@asta.hhu.de

Montag, 5. Mai 2025
An die Fachschaftsvertretendenkonferenz

Antrag: Änderung der Stellenverteilung
Initiative: Fachschaftenreferat

Die Fachschaftsvertretendenkonferenz der Heinrich-Heine-Universität mögebeschließen:
Die Stellenverteilung zum 01.06.2025 wie folgt zu ändern:
Elias W. von 1,5 A3-Stellen zu 1 A3-Stelle
Jasmin K. von 0,5 A3-Stellen zu 1 A3-Stelle
Die restliche Stellenverteilung bleibt unverändert.

Mit freundlichen Grüßen
Fachschaftenreferat

https://sphhu.de/wp-content/uploads/2021/09/How-to-Antrag.pdf
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